

## Dolor abdominal crónico en una paciente joven y saludable con un hallazgo poco usual en la endoscopia

Patricia Guzmán Rojas,<sup>1</sup> Vanessa Valenzuela Granados,<sup>2</sup> Jorge Espinoza-Ríos,<sup>3</sup> Luis Enrique Vásquez,<sup>3</sup> Ricardo Prochazka Zárata,<sup>2</sup> José Luis Tasayco<sup>4</sup>

<sup>1</sup> Universidad Peruana Cayetano Heredia.

<sup>2</sup> Servicio de Gastroenterología del Hospital Nacional Cayetano Heredia.

<sup>3</sup> Residencia de Gastroenterología del Hospital Nacional Cayetano Heredia.

<sup>4</sup> Servicio de Cirugía del Hospital Nacional Cayetano Heredia.

Lima, Perú.

*Acta Gastroenterol Latinoam* 2016;46:183

Recibido: 04/01/2016 / Aprobado: 24/06/2016 / Publicado en [www.actagastro.org](http://www.actagastro.org) el 03/10/20126

Presentamos el caso de una paciente de sexo femenino de 28 años de edad que acude a la clínica por presentar dolor abdominal postprandial localizado en epigastrio de tipo opresivo que persiste pese al tratamiento médico instaurado en ocasiones previas. Al examen físico se encuentra un abdomen plano, blando, depresible con ruidos hidroaéreos presentes y no se palpan masas. Se decide entonces realizar una videoendoscopia digestiva alta (VEDA), identificán-

dose en el duodeno un objeto extraño de forma tubular de 0,8 cm de diámetro por 15 cm de longitud, el cual se encuentra enclavado por su extremo proximal en la primera porción duodenal y libre por su extremo distal en la segunda porción duodenal (Figuras 1 A y B). Posteriormente a la identificación de dicho objeto, se realizan múltiples intentos para extraerlo del tracto gastrointestinal, sin embargo, no se logra dicho objetivo (Figura 1 C).

**Figura 1.**



**Correspondencia:** Patricia Guzmán Rojas  
Calle Buenos Aires 251, La Molina. Lima, Perú.  
Correo electrónico: [patricia.guzman@upch.pe](mailto:patricia.guzman@upch.pe)

¿Cuál es su diagnóstico?

*Resolución del caso en la página 277*